



**GARDA MEDIA**

# Kapolda Banten Bersama Pj Gubernur Laksanakan Patroli dan Pengecekan Pospam Nataru 2024

**Ayu Amalia - BANTEN.GARDAMEDIA.ID**

Jan 1, 2025 - 16:42



Serang - Kapolda Banten bersama Pj Gubernur Banten laksanakan Patroli Malam Tahun Baru dan Pengecekan Pospam Nataru 2024 di wilayah hukum Polda Banten pada Selasa (31/12).

Kegiatan tersebut dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto didampingi

Pj. Gubernur Banten Ucok Abdulrauf Damenta, Danrem 064/Maulana Yusuf Brigjen Tni Fierman Sjafirial Agustus, Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, Danlanal Banten Kolonel Laut Arif Rahman, serta PJU Polda Banten.

Langkah tersebut dilakukan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif selama perayaan malam pergantian tahun.

Kapolda Banten menyatakan bahwa hingga malam hari, situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Provinsi Banten terpantau dalam kondisi aman dan terkendali. "Kami tetap mengawal pergantian tahun 2024-2025 di semua titik konsentrasi masyarakat pada malam ini, seperti alun-alun, tempat wisata, serta lokasi keramaian lainnya di wilayah Banten. Kami akan terus memonitor hingga esok hari bahkan sampai berakhirnya Operasi Lilin Maung 2024," ungkap Kapolda Banten.

Kapolda Banten menjelaskan bahwa kegiatan patroli dan pengecekan tersebut merupakan bagian dari Operasi Lilin Maung 2024, yang dirancang untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama periode libur Natal dan Tahun Baru. "Patroli ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dalam menjalani aktivitas selama libur akhir tahun, termasuk perayaan malam pergantian tahun," jelas Kapolda Banten

Sementara itu, Pj Gubernur Banten memastikan bahwa seluruh rangkaian pelaksanaan malam tahun baru di wilayah Banten berlangsung lancar tanpa kendala berarti. "Pergantian tahun dari 2024 ke 2025 di Banten berjalan dengan baik. Situasi kondusif dan aman ini tidak terlepas dari kerja sama seluruh pihak, termasuk masyarakat yang ikut menjaga ketertiban," ujar Pj Gubernur Banten.

Di akhir kegiatan, Kapolda Banten menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja sama dalam menjaga keamanan selama perayaan malam tahun baru. "Semua bisa berjalan lancar, aman, dan kondusif. Terima kasih atas kerjasamanya. Selamat Tahun Baru 2025. Semoga kita senantiasa diberikan kekuatan, kesuksesan, kebersamaan, dan selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Kuasa," tutup Kapolda Banten.